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地域社会との連携を一層深め、効果的で開かれた特色ある学校運営を推進する。３ 会議の目的

平成２４年１月２６日（木）１３時３０分～１５時４０分４ 会議の開催

岐阜市立岐阜商業高等学校 校長室

委員４名と学校側７名が出席

５ 会議の概要

＜校長あいさつ＞

特色化入試で成績の良い生徒等いろいろな生徒が入学してくる。それらの生徒に対してｅ教務の個人

カルテで対応したい。例えば、成績の良い生徒には、より進路の幅を広げられるように、教員が生徒の

情報を共有して、その生徒の力をどれだけ伸ばしてやれるかが大切である。

市民講座を商業系・文化系の部活動を中心に市民の方を対象に開催し、生徒が講師を務め受講者から

大変好評でした。講師になって教える生徒が、生き生きとしていた。このまま地域に広がっていくと良

いと考えている。

（１）日程説明（教頭）

ア 授業見学 １３時４０分～１４時１５分

イ 学校側の説明、意見交換 １４時２０分～１５時４０分

（２）授業見学

・１年生 ･････････････ １Ａ（簿記） １Ｂ（国語） １Ｃ（情報処理） １Ｄ（理科）

・２年生 ･････････････ ２Ａ（簿記） ２Ｂ（世界史） ２Ｃ（国語） ２Ｄ（英語Ⅱ）



（３）意見交換

＜学校評議員の授業見学の感想＞

意見１ 「１年生のクラスに進路希望調査を集計したものが掲示してあったが、７割の生徒が進

学を希望しているようで、生徒の希望を達成するために頑張ってください 」。

「２年生のクラスに個人の目標が掲示してあったが、部活動での目標が書いてあり、生

徒が部活動に積極的に参加していることがよく分かった 」。

「個別指導はよいと思った 」。

「 。 、意見２ 学年により高校生活の慣れがみられた 授業の中で２年生は２年間生活を送った慣れ

１年生は１２ヶ月生活した慣れが感じられた 」。

意見３ 「全般的に授業に集中し、真面目そうに見えた 」。

「生徒の特徴があまり感じられなかった 」。

「机が小さく感じた 」。

意見４ 「興味のある生徒はノートをとっていた。｣

｢商業科目は一生懸命やっているようだ。｣

「２年生の授業で、世界史、国語はあまりノートをとっていないように感じた 」。

「教室が狭く感じた 」。

「掃除の分担が、１年生のクラスは教室の後ろに掲示してあったが、２年生のクラスは

あまり掲示してなかったようだ。中には、掃除の役割分担まで示してあるクラスもあ

った 」。

＜学校評議員の感想及び意見＞

意見１ 「 進路がほとんど決まっていることがすばらしいと思う 」「 。

「就職希望者、進学希望者で未定者が少ないということは、個別指導が充実しているよ

うに思う 」。

意見２ ｢環境をつくることが大事で、生徒自身が将来どういう人間になるかという夢（目標）

の設定が大切である 」。

「先生は頑張っているが、生徒自らが熱く燃えられるものを見つけ、よい意味で自分を

追い込んでいける何かを見つけさせることが重要である 」。

「生徒自身が自分を評価することが大切で、今が十分と思わず毎年アップすることを心

掛け、自分を３年間でいかに高めていくかを考えさせなければいけない 」。

「卒業生と語る会は先輩の声が聞けてとても良いと思う 」。

「今までやってきたことを継続し、それに満足することなく、毎年高めていくことが大

切である。｣

意見３ 「生徒がポスターを作って、交通安全を啓発している点が良い 」。

「自分の会社の採用試験の状況から、年々、生徒が変化している。目標や目的が稀薄で

あり、昨年度の採用した者の定着が悪かった。｣

「就職するためのコミュニケーション不足や自己表現不足を感じた。世の中の変化に対

応していく必要がある 」。

「来年度の採用試験から、何かパフォーマンスをやらせることも考えてみたい 」。



「今年度の課題に対して、その後の取組を聞かせてほしい 」。

意見４ 「保護者として親の立場で、今の生徒の姿をどう受けとめるか。家庭での話し合いの中

で、高校生としてのあるべき姿を意識付けする必要がある 」。

「 、 。 。」もう高校生ではなく まだ高校生である ということを親が認識しなければならない

「子どもは、親の背中を見て育つはずであるが、上手く育っていないように感じる。親

がもっと考え、子どもの教育に積極的に関わっていかなければいけない 」。

「ＰＴＡ総会で配付された保護者用の学校行事カレンダーの成果はどうであったか。検

証してみる必要がある 」。

「運動部の生徒がより一層活動できる環境を作るとよいのでは 」。

＜学校側から意見及び回答＞

教務より ・授業改善をするために、授業評価の取組の精選をしていく。また職員が必ず授業

参観をし、その後意見交流を自分の授業に生かす。

・生徒の個人情報（個人カルテ）を全職員が共有し、個々に応じた指導ができるシ

ステムを整える 。。

生徒指導より ・身だしなみは、全職員で取り組んでいきたい。また、朝の校門指導により、良く

なりつつある。朝、校門に立つことにより、生徒の様子や地域の様子が分かる。

進路指導より ・進路指導と商業科とタイアップして、３年間を見据えたキャリア教育計画を立て

た。

・卒業生による１年生を対象とした「卒業生と語る会」はとても良かった。

・今年度、数名の生徒を残し､殆どの生徒の進路実現ができた。

商業教育より ・外部講師による授業を計画的に実施し、成果を上げた。

・市民講座では、生徒が受講生に教えることがてき、生徒が色々な意味で自信をつ

け成長している。


